
Ltd. KVD Allroggen berichtete, aus dem Gespräch, zu dem der Landrat den neuen 
Geschäftsführer der Kinderklinik Sankt Augustin, Herrn Dr. Kottmeier, vor ca. vier Wochen 
eingeladen hatte, könne in öffentlicher Sitzung gesagt werden, dass die Finanzierung eines 
Neubaus noch nicht endgültig geklärt sei. Die Klinik habe einen Antrag beim Land auf die 
Übernahme bestimmter Kosten aus einem Sonderfond gestellt, der jenseits der Baupauschalen, 
die das Land gewährt, besteht. Diesen Antrag habe das Land abgelehnt, wogegen der Träger 
der Klinik, Asklepios, ein Rechtsmittel eingelegt habe. Dieses Verfahren sei derzeit anhängig. 
Der Landrat habe Herrn Dr. Kottmeier dringend empfohlen, es nicht auf den Ausgang dieses 
Verfahrens ankommen zu lassen, sondern weiter zu verhandeln. Die Kinderklinik terminiere 
nach seinem Kenntnistand derzeit Gespräche mit Vertretern des Landtages, in der Hoffnung, 
dass auf diese Weise noch mal Bewegung in der Angelegenheit erzeugt werden könne.  
 
Daneben habe es auch ein Gespräch unter fachlichen Gesichtspunkten zwischen dem 
Geschäftsführer und ihm sowie Ltd. KMD Dr. Ehrich als Gesundheitsamt und Hygieneaufsicht 
gegeben. Man habe schon seit längerem darauf hingewiesen, dass es an verschiedenen Stellen 
immer mal wieder Handlungsbedarf gebe. Dieser Austausch unter Einbindung der 
Universitätsklinik Bonn laufe fort und bleibe auch bestehen. 
 
Ltd. KMD Dr. Ehrich wies nochmals auf die Bemühungen in den letzten Jahren hin, die 
hausärztliche Versorgung zukunftsorientiert ins Auge zu nehmen. In Zusammenarbeit mit dem 
Institut für Hausarztmedizin der Universität Bonn wurde ein Fortbildungstag im Rhein-Sieg-Kreis 
organisiert, der in diesem Jahr am 24.06.2015 in Windeck-Schladern stattfinde. Dort werde 
Studierenden und Hausärzten in Weiterbildung ein ganztägiger Landfortbildungstag geboten, so 
dass diese sich einen Eindruck vor Ort verschaffen könnten. Er dankte für die Unterstützung der 
niedergelassenen Ärzte in Windeck, insbesondere Herrn Dr. Weisbach, der die Maßnahme sehr 
aktiv unterstützt habe.  
 
Die Vorsitzende dankte abschließend Ltd. KMD Dr. Ehrich herzlich für die geleistete Arbeit, da 
er aufgrund seiner bevorstehenden Pensionierung das letzte Mal an einer Sitzung des 
Ausschusses teilgenommen habe. 
 


